



El pasado lunes 31 de octubre de 2016, se reunió la Comisión regional de Moralización del Huila en el auditorio UIS comfamiliar Norte, órgano integrado por la Contraloría General de la República, Contraloría Departamental del Huila, Contraloría Municipal de Neiva, Fiscalía General de la Nación, Procuraduría Regional del Huila y Consejo Superior de la Judicatura, en aras de continuar con las actividades programadas en el Plan de Acción vigencia (2016- 2017), teniendo como invitados especiales a todos los servidores de las diferentes entidades públicas con asiento en el Departamento del Huila.